

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas kesehatan yang masih diberikan dan penyertaan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah “Hubungan Kemampuan Literasi Sains Pada Aspek Konten Dengan Motivasi Belajar Mahasiswa Pada Materi Basidiomycota”. Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah memenuhi berbagai tahap sesuai dengan prosedur yang ada di FMIPA, mulai dari tahap penentuan judul penelitian, penyusunan, seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Penelitian ini ditujukan untuk mengetahui hubungan kemampuan literasi sains pada aspek konten dengan motivasi belajar mahasiswa pada materi basidiomycota.

Penulisan skripsi ini tidak lepas dari kesulitan dan hambatan, namun berkat adanya bimbingan dan dukungan secara langsung dan tidak langsung dari berbagai pihak, maka skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan lancar. Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Ibu Salwa Rezeqi, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah memberikan arahan dan bimbingan sehingga dapat menyelesaikan semua tahapan dalam penyusunan skripsi ini dengan baik. Penulis sangat berterima kasih kepada Ibu apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si dan Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran perbaikan sebagai bahan penyempurnaan skripsi ini.

Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Ibu Khairiza Lubis, M.Sc., Ph. D selaku Ketua Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan. Bapak Prof. Dr. Herbet Sipahutar, M.S., M.Sc selaku dosen

Pembimbing Akademik yang telah membimbing selama perkuliahan. Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd atas dukungan sebagai validator instrumen penelitian. Staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan, yang telah membantu penulis dalam mengurus berkas administrasi selama penyusunan tugas akhir skripsi. Terkhusus kepada adik-adik kelas PSB 2021 A yang telah membantu penulis dalam pengambilan data yang dibutuhkan dalam penelitian skripsi.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua saya yaitu Bapak Mayor (Purn) Norden Gultom, Ibu Rosdika Sinaga dan Abang Natanael Gultom, S.Pd yang tiada henti-hentinya memberikan doa, motivasi, dukungan dan kasih sayang kepada penulis selama proses perkuliahan. Bapak Uda, Tante, Adek Immanuel Sinambela, Erwin Sinambela, dan Fanny Batubara yang telah memberikan dukungan dan semangat selama penyusunan skripsi ini.

Penulis juga berterima kasih kepada sahabat-sahabat tercinta dalam perkuliahan yaitu Octaviani Naibaho, Annisaa Simanjuntak, Priscilya Agatha, beserta teman seperjuangan di kelas Pendidikan Biologi A 2018 yang sudah melewati masa-masa perkuliahan dengan penuh canda tawa. Sahabat-sahabat SMA yaitu Tesa Celonika, Rita Zuana, Marsela Raudhatul, Gladisya Panggabean, Azzura, dan Gita Aulia yang selalu memberikan semangat dan motivasi, serta menjadi sahabat dalam keadaan sedih maupun senang dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada semua pihak lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang turut memberikan bantuan dan dukungan dalam proses penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan. Namun demikian, penulis mengharapkan skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dalam pendidikan dan berbagai pihak terkait.

Medan, 12 Juni 2023
Penulis



Novayanti Gultom